

Refuge ravagé par les flammes à Lussy



Le refuge est totalement carbonisé. DR

LUSSY

Dans la nuit de dimanche à lundi, un incendie s'est déclenché au refuge, nécessitant l'action des pompiers.

C'est un gros dispositif qui a pris part à la lutte contre les flammes dimanche soir. Neuf véhicules et une trentaine d'hommes se sont battus durant plus de deux heures pour arriver à bout de l'incendie qui ravageait le refuge de Lussy. «En arrivant, nous avons tout de suite constaté que le feu venait de l'arrière, là où on range le bois, explique le Major Eric Henry. Nous sommes intervenus avec des por-

teurs et avons dû détuiler une partie du refuge, car le feu brûlait sous le toit.»

«Il faut agir au plus vite, insiste Pierre Jaberg, syndic du village. Le refuge est bien amoché mais nous avons pu sauver une bonne partie du mobilier et, puisque le bâtiment n'est pas entièrement détruit, nous allons réparer uniquement ce qui a brûlé.» Les autorités ont déjà fait appel à un charpentier pour le toit ainsi qu'à des personnes compétentes pour la démolition de la partie endommagée. «Il nous reste à définir en quelle matière nous allons reconstruire le local à bûches mais nous souhaitons que les travaux commencent au plus vite pour pouvoir rouvrir d'ici avril-mai.» Pour l'heure, l'enquête est toujours ouverte afin de savoir comment l'incendie s'est déclenché. S.R.